



**CARRUSEL.** La tecnología es cada vez más relevante en el día a día. Por tal motivo desde San Lázaro se desprende una propuesta para que los gobiernos estatales implementen la tecnología **blockchain**, con el objetivo de mejorar la transparencia y el combate a la corrupción, lo cual se traduce en la transferencia de datos digitales con una codificación sofisticada y de manera segura. De igual forma, se reduciría de manera muy significativa el margen de acción de los servidores públicos que suelen caer en prácticas ilícitas.



**MAESTRO DE CEREMONIAS.** En Veracruz continuó la defensa de los cambios al sistema electoral mexicano. El titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, considera que es falso que con la reforma electoral se pretendiera desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE), "nada más falso como eso". Recalcó que las oposiciones a toda costa tratan de detener el avance del país. Por otro lado, en el café **La Parrquia** en esa entidad se conversó con diferentes actores como el gobernador Cuillahuac García en donde se abordaron temas de carácter nacional y asuntos de la entidad.

